



Journée mondiale de prière pour la fin de la famine, le 21 mai 2017



© Paul Jeffrey / ACT Alliance / Libre de droits

L'Armée du Salut se joint aux Eglises à travers le monde et prie pour la fin de la famine.

La grave sécheresse cause d'énormes souffrances dans de nombreux pays africains. L'Armée du Salut s'engage de manière très pratique auprès de ceux qui sont touchés. Dans le même temps, elle demande à chacun de participer à la Journée mondiale de prière en intercédant pour la fin de la famine. La Journée de prière de l'Alliance évangélique mondiale a lieu le dimanche 21 mai.

L'état de famine touche particulièrement le Sud-Soudan, la Somalie, le Nigeria et le Yémen. Dans ces seuls quatre pays, plus de 20 millions de personnes sont menacées de famine. Par le biais de son travail sur le terrain, l'Armée du Salut est cependant consciente du fait que le Kenya, le Zimbabwe, la Zambie et d'autres pays sont également concernés. Des millions de personnes dans le monde souffrent des conséquences dévastatrices de la sécheresse.

Plus grande crise humanitaire depuis la Seconde Guerre mondiale

L'ONU a décrit cette famine comme la plus grande crise humanitaire depuis 1945. Plus de personnes sont menacées par la famine que jamais auparavant dans l'histoire des temps modernes. Pourtant, et c'est une vérité évidente, les famines sont généralement évitables, car elles résultent des conflits, de la sécheresse, de la pauvreté et de l'absence d'aide du reste du monde.

La tâche des Eglises consiste à appeler leurs membres, la société et les gouvernements à faire une différence maintenant. Si toutes les personnes entendant cet appel se mettent à prier, cela représente les appelants étaient plus d'un milliard de chrétiens !

La nourriture est un cadeau divin

Cette initiative contient un message simple : pouvoir se nourrir est plus qu'un droit de l'homme. C'est un cadeau divin dont personne ne devrait être privé.

Le Général André Cox, Chef de l'Armée du Salut internationale, appelle tous les salutistes et amis de l'Armée du Salut à réagir à cette catastrophe non seulement en paroles, mais aussi en actes : « Peut-être que nous nous sentons impuissants face à cette misère, mais notre foi en Dieu doit nous conduire à plus que ressentir de la compassion. »

Dimanche 21 mai, chaque Poste (paroisse salutiste), équipe et individu, de tous les pays et de toutes les langues, est appelé à s'assembler et à remettre dans la prière cette crise alimentaire mondiale. Rejoignez le mouvement !

Auteur

The Salvation Army International, IHQ Communications

Publié le

16.5.2017